
・具体的にご意見・ご提案をお書きください。 

 

　町議会議員選挙が 2 期連続無投票当選になっていることなど、町民の議会への関

心度が低い状態です。町民が議会に関心を持ちやすい環境をつくることが大切では

無いかと思います。日程公表を早めたからと言って参加者が増えるかどうかはわかり

ません。ただ、議会側はすくなくとも町民参加がしやすい環境を作っているという意思

表示はできると思います。 

　一般質問日程が 3 日前の会議で決定されることは以前伺いました。この決定会議

を前倒しできないのでしょうか？ 

　YouTube で一般質問の内容も公表されているので、日程公表を早くする必要は無

いとの意見も出そうですが、6/1の一般質問の視聴回数は7/6時点では最大でも50

回程度で、三春町の人口比で言えばごくわずかです。 

　議会への関心を高めるのは一朝一夕にはできないと思いますが、まずはできること

からやれないか？というお願いです。 


